



Ministra de Política Territorial y portavoz del Gobierno en el Congreso

Isabel Rodríguez: "Sin periodismo, no hay democracia"

• La ministra ha animado a los grupos parlamentarios a buscar el consenso para desarrollar la ley del secreto profesional

Madrid, 23 de marzo de 2022.- La ministra de política Territorial y portavoz del Gobierno, ha destacado que "la libertad de expresión y de información no solo es un derecho constitucional sino que forma parte de los anclajes de la democracia en nuestro país y entendemos que, sin periodismo, no hay democracia".

Isabel Rodríguez, que ha respondido a una pregunta en el Congreso del Grupo Vasco, ha subrayado que el Gobierno conoce, porque así lo han comunicado otros grupos parlamentarios, "el interés de la Federación de Asociaciones de Periodistas de España (FAPE) y del Foro de Organizaciones de Periodistas (FOP) por la regulación de la Ley del secreto profesional."

Es un desarrollo que viene amparado también por el código deontológico de las asociaciones de periodistas y en el desarrollo constitucional de nuestro país, si bien no en la ley que se preveía pero sí en las distintas jurisprudencias del Tribunal Constitucional, ha explicado la ministra, y ha añadido que "además, hay distintas normas que el Gobierno está llevando a cabo, como la ley de informantes de corrupción, que contribuirá a reforzar las fuentes informativas, o la Ley de Enjuiciamiento Criminal, que eximirá a los periodistas de la obligación de declarar cuando tengan que preservar sus fuentes".

La ministra ha animado a los grupos parlamentarios a buscar el consenso para desarrollar el secreto profesional: "Estoy dispuesta a escuchar a la FAPE y a los grupos parlamentarios para avanzar. Si hay disposición parlamentaria hoy en torno a la profesión, que no siempre fue así, y unidad en la necesidad de este desarrollo legislativo, el Gobierno, como en tantos otros asuntos, está dispuesto a abordarlo, pero previamente estaría bien que conociéramos la opinión de todos los grupos parlamentarios. La nuestra, siempre es avanzar e democracia y sin periodismo, no hay democracia", ha reiterado.

La ministra ha recordado también que la Unesco, en uno de sus últimos informes, reconoce el periodismo como un bien común, "esto se pone de manifiesto hoy más en el contexto internacional, donde muchos profesionales de la comunicación están en Ucrania siguiendo la agresión de Rusia y poniendo en riesgo su vida. Por tanto, compartimos que todas las garantías son necesarias para dar cobertura a todos aquellos que nos hacen llegar información veraz en estos tiempos".





